

## LOCALES

En el Centro Católico, abundaron los dramas y comedias más ó menos arreglados ó desarreglados reinando no se por que pretensiones el vacío en todas sus funciones.

En La Unión Liberal hubo ópera; pero ópera verdadera.

Cantó la *Lucía* la eminente tiple Josefina Huguet, secuncada por los artistas Sres. Balasch, Romeu, Sacardi, Guillen y Mendoza que interpretaron los personajes con maestría, cantando todos con arte y exquisito gusto.

La Sra. Huguet, es verdaderamente una eminente diva, porque siente y canta con excelente escuela y sentimiento. Su voz es dulce y sonora como la del ruiseñor; por eso al cantar la ópera y las romanzas *Anyorament y Baccio*, el público frenético de entusiasmo la ovacionó aplaudiéndola estrepitosamente y pidiendo la repetición, y con la amabilidad que la caracteriza, cantó otra romanza en catalán que también le valió otra ovación.

El público tributó aplausos al maestro Pérez Cabrero que la acompañó al piano.

Dicha señora fué obsequiada con un hermoso ramo de flores naturales.

La sociedad La Alhambra levantó un entoldado digno de figurar en un pueblecito y nada más.

Una de las solemnidades que dió un poco de relieve á las fiestas fue el Certamen literario, celebrado en el teatro de La Unión Liberal.

Este resultó hermoso, asistiendo el Ayuntamiento, mantenedores, poetas y literatos, y un público lucido y numeroso, abundando el bello sexo.

Los discursos que se leyeron fué una lástima que no se ajustasen al objeto de la fiesta, pues que eran más propios para ser leídos en un meeting ó en un club de propaganda política que no en unos Juegos florales. Su valor literario, exceptuando el del Sr. Agulló que sentimos fuese tan mal leído, los otros no pasaron de lo vulgar.

En cuanto á las composiciones poéticas premiadas, la única que fué bien adjudicada es la de la flor natural, pues las demás exceptuando algunas, que más ó menos contenían algún valor, no eran para ser premiadas.

Las composiciones musicales premiadas son verdaderamente notables y en especial la titulada *La Lletja*, que es un modelo de harmonia y sentimiento, engarzando perfectamente el sentido del verso con la expresión de la música.

Esta composición fué cantada por la Srta. Bigas, acompañándola al piano la Srta. Maspons, cosechándose estrepitosos aplausos y logrando una ovación por parte del numeroso público, pues que la primera la cantó con exquisita delicadeza y arte, y la segunda tocó con maestría cual si fueran las dos consumadas artistas.

En resumen: que la fiesta si resultó ser hermosa; fué debido á la parte musical; pero que en la parte literaria produjo casi el efecto de *Uns jochs florals de canprosa* de Santiago Rusiñol.

**Ball de rams.**—El día último de la Fiesta Mayor se celebró en la espaciosa platea del teatro de la sociedad «La Unión Liberal,» el *ball de rams*.

Dicho local ofrecía un aspecto hermoso y animado, pues todos los palcos de primer piso y platea se hallaban cuajados de lindas y bellas señoritas que con sus ricos y coloridos trajes, parecía aquello un ameno jardín de flores.

Como de costumbre se subastó el *ramo de flores*, cuyo producto se destinaba para el sostenimiento de la Cruz Roja, resultando ser el mejor postor D. Vicente Vacca que ofreció de él cuarenta pesetas.

Este simpático joven hizo entrega del ramo á una hermosa y elegante señorita que sentimos no saber su nombre.

**Cinematógrafo Valero.**—Este cinematógrafo ha obtenido la exclusiva de una importante casa extranjera para la exhibición de unas películas que son de lo más perfeccionado que existe en el extranjero.

Esperamos, pues, que el público ansioso de poder contemplar tales maravillas no dejará de perder ocasión tan propicia visitando aquel cinematógrafo, pues que es el mejor que existe en Granollers y hasta podemos decir de Barcelona, de lo cual nos podemos congratular muchísimo los granollerenses.

**Enfermo.**—Se halla enfermo de gravedad el ilustrado profesor de primera enseñanza D. José Alsina.

Nos alegraremos muchísimo que dicho señor pueda encontrar cuanto antes un buen alivio en su dolor y los auxilios de la ciencia resulten eficaces.

**Postales.**—Para la festividad de Nuestra Señora de las Mercedes hay un rico surtido de tarjetas postales preciosísimas en el establecimiento del Sr. Cubells.

Recomendamos á nuestros lectores que al visitar dicho estanco pidan el álbum artístico.

**Granollers á obscuras.**—Nuestra compañía del gas parece que quiere demostrar ante los forasteros sus deficiencias y muchas faltas que padece en su fabricación.

Nosotros, por cortesía, hemos venido disimulando y callando hasta el presente, apesar de las pocas atenciones que los Sucesores de Piñol y C.<sup>a</sup> nos han guardado.

Lo sucedido en el día de la Fiesta Mayor es cosa que no se puede tolerar ni consentir y por deber hay que censurarle; pero de un modo enérgico porque tales anomalías no pasan en ninguna parte y son pruebas palpables de la mala elaboración del fluido y grandes deficiencias en los gasómetros, todo por el afán de enriquecerse sin miramientos, pues que dicho fluido resulta carísimo por su pésima calidad.

Otro día hablaremos más detalladamente del modo que se fabrica el gas en esta villa.

**Defunción.**—Victima de cruel enfermedad ha fallecido el laborioso industrial D. Francisco Oliva.

Este señor fué uno de los primeros que en el ramo de lampistería dió más empuje en esta villa.

Por su inteligencia y afabilidad se había conquistado muchos amigos y clientela. Prueba de ello fué la mucha concurrencia que asistió en su entierro.

Descanse en paz el malogrado industrial y á su familia le enviamos el más sentido pésame.

**Pérdida.**—De otra pérdida hemos de dar cuenta y es la del compatriota don Juan Carbó, que ha fallecido en San Martín de Provensals.

Este señor descendía de buena familia, pues se hallaba emparentado con el célebre y eminente Padre Carbó, y desde hace algunos años por sus achaques, se dedicaba á la reventa de décimos de la Lotería Nacional, cuyo comercio le había dado cierta popularidad.

Descanse en paz el compatriota y á su familia le acompañamos en su dolor.

**Queja.**—Otra vez los vecinos de la calle de Corró se quejan de la pestilencia y hedores nauseabundos que provienen de la casa número 7 de la referida calle, en la cual se dedican al comercio de despojos de reses sacrificadas, cuyas emanaciones son altamente perjudiciales para la salud pública.

Al Sr. Alcaldé transmitimos la queja para que obre en consecuencia.